
Ergänztes Protokoll der Fördervereinssitzung des Gymnasiums der 
Stadt Meschede vom 19. November 2015 
Anwesende: s. Anlage 

1. Begrüßung 
Die zweite Vorsitzende, Frau Franzes, begrüßt alle Anwesenden herzlich. 

2. Wahl des Protokollführers 
Herr Schörner wird als Protokollführer vorgeschlagen, er wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. 
Die Versammlung bestimmt, dass er das Protokoll neben dem Vorsitzenden unterzeichnen soll. 

3. Feststellung der fristgerechten Ladung 
Frau Franzes stellt fest, dass die Einladung zur Mitgliederversammlung satzungsgemäß erfolgte und die 
Mitgliederversammlung beschlussfähig ist. 

4. Genehmigung des Protokolls der letzten Mitgliederversammlung 
Das Protokoll wird gelesen und einstimmig genehmigt. 

5. Mitteilung des Vorstandes 
Frau Hoppe musste sich aus persönlichen Gründen von ihrem Amt als Vorsitzende zurückziehen, der 
Vorstand tritt geschlossen zurück, um die Möglichkeit zur Neuwahl zu geben. 

6. Tätigkeitsbericht 
- Informationsstand auf Elternsprechtag und Tag der offenen Tür 
- Begrüßung der neuen 5er 
- Verkaufs- und Infostand beim Bürgerfest 
- Unterstützung von Vorbereitung und Durchführung des Schuljubiläums 
- Finanzierung des Enkomions 
- Unterstützung  von Biologie, MINT und Übermittagsbetreuung (vgl. Protokoll der letzten Sitzung) 

7. Kassenbericht 
Herr Dittloff stellt den Kassenbericht vor (s. Anlage) 

8. Entlastung des Vorstandes 
Frau Diers und Herr Mühlenbein berichten von der Kassenprüfung. Sie stellen den Antrag, den Vorstand zu 
entlasten. 
Der Antrag wird einstimmig bei zwei Enthaltungen angenommen. 

9. Wahl des Wahlleiters 
Herr Mühlenbein wird als Wahlleiter vorgeschlagen. Er wird einstimmig gewählt bei einer Enthaltung. Herr 
Mühlenbein nimmt die Wahl an. 

10. Wahl des Vorsitzenden 
Frau Franzes wird als Vorsitzende vorgeschlagen. Es gibt keine weiteren Vorschläge. Frau Franzes wird 
einstimmig bei einer Enthaltung zur Vorsitzenden gewählt. Sie nimmt die Wahl an. 

11. Wahl des stellvertretenden Vorsitzenden 
Frau Franzes schlägt Frau Bette-Reding vor. Es gibt keine weiteren Vorschläge. Frau Bette-Reding wird 
einstimmig bei einer Enthaltung zur stellvertretenden Vorsitzenden gewählt. Sie nimmt die Wahl an. 

12. Wahl des Geschäftsführers 
Frau Franzes schlägt Herrn Dittloff vor. Es gibt keine weiteren Vorschläge. Herr Dittloff wird einstimmig bei 
einer Enthaltung zum Geschäftsführer gewählt. Er nimmt die Wahl an. 

13. Wahl der Kassenprüfer/innen 
Frau Franzes schlägt Frau Diers und Herrn Mühlenbein vor. Frau Diers und Herr Mühlenbein werden 
einstimmig bei zwei Enthaltungen zu Kassenprüfer/inne/n gewählt. Sie nehmen die Wahl an. 



14. Satzungsänderungen 
Herr Dittloff und Frau Franzes stellen die Satzungsänderungen vor (s. Anlage). Die Satzungsänderungen 
werden einstimmig angenommen. 

15. Anträge und Vergabe von Fördermitteln 
Antrag der Fachschaft Physik auf Unterstützung einer AG „Stratosphären-Ballon“ 
Herr Löser stellt den Antrag vor (Einzelheiten s. Anlage). 
Kosten ca. 550,-- €. 

Antrag der Fachschaft Biologie auf Beschaffung von Stereolupen 
Herr Schörner stellt den Antrag vor (Einzelheiten s. Anlage). 
Kosten ca. 2500 € 

Antrag der Fachschaft Biologie auf Beschaffung von Fossilien 
Herr Schörner stellt den Antrag vor (Einzelheiten s. Anlage). 
Kosten ca. 200 € 

Antrag der Fachschaft Biologie auf Beschaffung eines EKG/EMG-Adapters 
Herr Schörner stellt den Antrag vor (Einzelheiten s. Anlage). 
Kosten ca. 500 € 

Antrag der Fachschaft Chemie auf Beschaffung von Experimentiermaterial 
Frau Diers stellt den Antrag vor (Einzelheiten s. Anlage). 
Kosten ca. 780€ für 8  Boxen 

Antrag auf Beschaffung von Tischdekoration 
Frau Diers stellt den Antrag vor (Einzelheiten s. Anlage). 
Kosten ca. 250 € 

Antrag auf Beschaffung von Material für den Schulsanitätsdienst 
Frau Diers stellt den Antrag vor (Einzelheiten s. Anlage). 
Kosten ca. 150 € 

Antrag auf Beschaffung von Kugelschreibern 
Frau Diers stellt den Antrag vor, Kugelschreiber mit Schulaufdruck zu verkaufen und die Anschaffung 
zwischenzeitlich über den Förderverein zu finanzieren. 
Zuschuss ca. 500 € 
 
Alle Anträge werden mit den angegebenen Beträgen einstimmig genehmigt. 

16. Bericht der Schulleitung 
Frau Diers berichtet von den Ereignissen der neuesten Zeit. 

- In Berlin wurde unser Gymnasium als eines von wenigen Gymnasien für den Einsatz bei der 
Berufswahlförderung ausgezeichnet. 

- Die Lehrstellensituation ist problematisch: Krankheit von Kolleg/inn/en verhinderte eine 
regelgerechte Unterrichtsversorgung zu Beginn des Schuljahres (Musik in S I bis auf Jg. 9). 
Unterhang im neuen Halbjahr 220 unbesetzte Stunden. 

- Unser Gymnasium wird eine internationale Klasse bekommen, in der alle Kinder beschult werden, die 
ohne Sprachkenntnisse nach Meschede kommen. Frau Diers berichtet von den vorbereitenden 
Überlegungen. 

17. Verschiedenes 
Frau Franzes fragt nach, ob der Förderverein sich bei der Unterstützung von Flüchtlingen beteiligen kann. 
Es wird beschlossen, die Unterstützung auf die neue internationale Klasse zu konzentrieren. 
Die versammelten Mitglieder überlegen, wie man für den Förderverein – der doch die Schule ungemein 
bereichert – noch mehr Mitstreiter/innen gewinnen kann. Herr Dittloff rechnet vor, dass es reicht, sich mit 
wenig Geld zu beteiligen, um eine große Wirkung für Kinder zu erzielen: Wenn 500 Familien je 12 Euro im 
Jahr beitragen, hat der Förderverein 6000 €, um Unterricht und  Schulleben zu verbessern. 
 
Ende der Sitzung um 20:39 Uhr. 
 
Protokollführer      Vorsitzende 
 
 
Hans-Peter Schörner     Sandra Franzes 


